



Salamanca, Coimbra y Guarda entregan el XV Premio Eduardo Lourenço a Carlos Reis

L.G.

El profesor e investigador de la literatura portuguesa de la Universidad de Coimbra Carlos Reis ha recibido el XV Premio Eduardo Lourenço por su contribución al intercambio cultural hispano luso. .

En la sesión, presidida por la secretaria de Estado de Turismo de Portugal, Ana Mendes Godinho, participaron el presidente de la Cámara Municipal de Guarda, Carlos Chaves Monteiro; el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efrem Yildiz Sadak; el vicerrector de Cultura de la Universidad de Coimbra, Delfim Leão, y el presidente del Instituto Politécnico de Guarda, Joaquim Brigas.

Durante la entrega del galardón, José Augusto Cardoso Bernardes, catedrático de la Facultad de Letras de la Universidad de Coimbra, pronunció un discurso en el que elogió la trayectoria del profesor Reis, quien ha favorecido, desde un enfoque fundamentado y crítico, la cooperación entre las áreas académicas y culturales de Portugal y España, una relación que, además, ha alentado como responsable de diferentes instituciones y organismos públicos.

El premiado es un referente en los estudios de Eça de Queirós, de José Saramago y de la teoría literaria, y su obra tiene una amplia repercusión en España, Europa, Brasil y Estados Unidos.